

Catedral Alta Patagonia invierte en el emblemático Cable Carril

Por **Económicas Bariloche** - 14 febrero, 2017



Trabajos en el Cable Carril.

Bajo la premisa de honrar la historia de nuestra montaña y con la mirada puesta en el futuro, Catedral Alta Patagonia hace una inversión muy especial, realizará el cambio de cables del histórico Cable Carril.

El Cable Carril en Catedral está instalado desde 1950, siendo el primer medio de elevación del centro de esquí barilocheño y de Sudamérica en su tipo, medio que instaló Parques Nacionales. Hoy es parte de los concesionados por Catedral Alta Patagonia y en el cual se viene realizando una importante inversión de acondicionamiento que incluye en esta etapa el cambio de los cables tractor y de freno (6 mil metros y 13 mil kilos cada uno). Esta obra que requerirá de casi dos meses de trabajo y compromiso de los técnicos y mecánicos con el fin de garantizar una mejor experiencia y superar los estándares de seguridad para todos nuestros visitantes.

En los últimos cinco años se hizo una fuerte inversión en el cambio de los cables de los medios de elevación de Catedral, en el 2013 se cambiaron los de Lynch y Poma del Centro, un año después se cambiaron los cables de Militares y Silla del Bosque, en el 2015 de la troncal Telesilla Séxtuple y Triple Park y durante enero del 2016 Telesilla Princesa 2. Son trabajos que requieren una enorme logística e inversión en materiales y que elevan los márgenes de seguridad de operación, a la vez que permite la proyección a futuro de la operación de la montaña.

Manfredo Schiffmacher, Jefe del área técnica informó, “Me da mucha tranquilidad realizar estos trabajos que mejoran la operación diaria y garantizan la seguridad de nuestros pasajeros. El Cable Carril es uno de los primeros medios de Catedral, transporta a 125 personas por hora y hay zonas donde la distancia al suelo es de 120mts lo que lo hace un atractivo particular”.

Es importante para Catedral poder mantener y mejorar algo tan valioso e icónico de nuestro centro de esquí como el Cable Carril y de esta manera seguir garantizando una operación segura para nuestros visitantes.

Datos Técnicos:

Jefe de Medios de Catedral Alta Patagonia: Bogdan Bertoncelj

Cada cable (tractor y freno) mide 6mil metros.

Diámetro: 24 milímetros cada uno.

Peso: Por carretel 14 toneladas.

Material: Cable galvanizado, producción nacional IPH (Prensa Capsa)